

À LA LUMIÈRE DE LA PAROLE

avec Jean-Louis Jayet

Le pain quotidien

En partenariat avec Kingdom Productions et ZeWatchers, nous vous proposons de découvrir **une série de courtes vidéos par Jean-Louis JAYET sur le thème "À la lumière de la parole"**. Jean-Louis Jayet était missionnaire. Sa devise était "Croire c'est pouvoir".

Cette vidéo reprend le thème suivant : "**Le pain quotidien**".

Jean-Louis Jayet

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



83 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com